

SUMMARY

GAMBARAN BUDAYA KESELAMATAN PASIEN PADA PEGAWAI DI RS.X TANGERANG TAHUN 2016

Created by Yohana Deviari Wijayanti

Subject : AHRQ, Budaya Keselamatan Pasien, Keselamatan Pasien

Subject Alt : AHRQ, Culture Patient Safety, Patient Safety

Keyword : AHRQ, Budaya Keselamatan Pasien, Keselamatan Pasien

Description :

Budaya keselamatan pasien merupakan pondasi utama dalam menuju keselamatan pasien. Penerapan budaya keselamatan di rumah sakit adalah sesuatu yang mutlak harus diaplikasikan sejalan dengan sistem keselamatan. RS. X di Tangerang telah memiliki unit penjamin mutu namun masih adanya angka KTD yang terjadi, serta di awal tahun 2016 telah terjadi penurunan angka pelaporan kejadian insiden di RS.X. Hal ini menggambarkan tidak berjalannya sistem keselamatan pasien di RS.X Tangerang yang berdampak pada lemahnya budaya pelaporan insiden keselamatan pasien. Penelitian ini bertujuan untuk melihat gambaran budaya keselamatan pasien pada seluruh pegawai di RS.X Tangerang tahun 2016 dilihat dari 12 dimensi budaya keselamatan pasien menurut Association Health Care and Reasearch Quality (AHRQ). Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan design cross sectional dilakukan diseluruh unit pelayanan RS.X. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai yang langsung melayani pasien yang berjumlah 335 orang. Hasil penelitian manunjukkan bahwa rata-rata respon positif dari 12 dimensi budaya keselamatan pasien adalah 62,11%. Dimensi yang memiliki respon positif tertinggi adalah Organization Learning (96,3%), dan dimensi yang memiliki respon positif terendah adalah Staffing (9,4%). RS.X diharapkan dapat meneruskan dan mempertahankan program – program keselamatan pasien, mengevaluasi jumlah pegawai yang ada, meningkatkan motivasi pelaporan kejadian dan melakukan pengukuran budaya keselamatan pasien secara menyeluruh dan periodik.

Contributor : Ira Marti Ayu

Date Create : 03/04/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201431340

Collection : 201431340

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor